

Wechsel in der Leitung des Wohn- und Pflegezentrum St. Marien

Am Do., 21.12.2023 wurde Frau Hildegard Seidl im Rahmen einer kleinen Feier in den Ruhestand verabschiedet.

Frau Hildegard Seidl erlernte von Grund auf die Altenpflege. Nach Abschluss der Staatlich anerkannten Altenpflegerin und entsprechenden Weiterbildungen erfolgte die Übernahme der Einrichtungsleitung im Jahre 2006 als erste "weltliche" Leitung und 2008 folgte zudem die Geschäftsführung. Vorher wurde das Haus durch Ordensschwwestern geführt.

Die Geschäftsführerin, Frau Johanna Bauer, begrüßte zum 01.01.2024 Frau Anja Gibis als kommissarische Leitung. Frau Gibis ist examinierte Altenpflegerin und seit 2020 Geschäftsführung und Einrichtungsleitung des Caritas-Wohn- und Pflegezentrums "St. Gotthard" in Hengersberg.

Der Markt Tittling bedankt sich bei Frau Seidl für die hervorragende Leitung unseres Alten- und Pflegeheimes in Tittling. Über 26 Jahre, die sie im Heim tätig war und davon 17 Jahre als Heimleitung, war sie eine zuverlässige Ansprechpartnerin für die Bewohner und deren Angehörigen, für das Personal sowie für die Gemeinde. Vielen Dank, auch im Namen der Bevölkerung, für die langjährige Arbeit im Dienste der Menschen. Zum wohlverdienten Ruhestand wünschen wir alles Gute, viel Glück und Gesundheit.

Foto v. l.: 1. Bürgermeister Willmerdinger, Schwester Irene Liebl, Frau Seidl, Schwester Helena Lehmann, 2. Bürgermeister Artmann, 3. Bürgermeister Koller, Schwester Ruth Schneider

Josef Artmann, 2. Bürgermeister
Markt Tittling



Foto © Markt Tittling